

LOHRO NEWSLETTER

VON UND FÜR DIE LOHRO-COMMUNITY



Was ewig wärt...

Ähhäääm, entschuldigt, der August-Newsletter ist dem Sommerloch zum Opfer gefallen. Dafür jetzt aber zu kühlen Herbsttagen ein brandheißer Newsletter für euch. Wir sag(t)en Tschüss! und Hallo!, haben für euch ein Wahlprogramm zusammengestellt und natürlich noch ein paar Programmhinweise fürs Wochenende!

WAS GIBT ES NEUES?

01

Wieder ein Freiwilligenjahr vorbei

02

Und ein neues Freiwilligenjahr beginnt

03

Das Wahlporgramm bei LOHRO

04

Programmhinweise

WIEDER EIN FREIWILLIGENJAHR VORBEI

VON ANNE HORN

Arthur, Flavia, Konrad, Ludwig, Moe und Valentina – unsere sechs Bundes- bzw. Europafreiwilligen sind für LOHRO seit einem Jahr in der Tages- und Musikredaktion tätig und haben sich darüber hinaus auch in anderen Redaktionen und Aufgabenbereichen engagiert. Wir blicken zurück und sagen Danke!

Was über diesen Jahrgang wohl gesagt werden kann, ist, dass er aufgrund unterschiedlicher Interessen, ausgereiften Kompetenzen und vor allem auch mit einer großen Portion Teamgeist das Projekt LOHRO tatkräftig unterstützt hat. Ob im Tagesprogramm oder darüber hinaus: Alle sind mit Enthusiasmus und Tatendrang an ihre Projekte gegangen. Sei es Flavia, die sich tief in politische Themen hineinrecherchiert und Expert:innengespräche geführt hat; Arthur, der uns in seiner Sportsendung auch tief in die Nacht noch hat mitfiebern lassen; Moe, der uns Musiker:innen in aller Begeisterung und mit spannenden Informationen vorgestellt hat; Konrad, der sich auch gerne mal in Kommentaren über absurde Dinge ausgelassen oder auch multimedial für

„ Einer meiner schönsten Momente: Direkt der allererste Abend. Wir Bufdis waren alle noch neu und wurden sofort mit offenen Armen empfangen und waren direkt mit vielen LOHROs am Abend im Freigarten. Das fand ich total schön und hat gleich mit vielen Leuten das Eis gebrochen. Welche Erfahrung bei mir hängen bleiben wird: Dass man relativ schnell verantwortungsvolle Aufgaben bekam und, wenn man wollte, LOHRO auch schnell ein Stück persönlich weiterentwickeln konnte. Die flache Hierarchie war und ist daran immer spürbar.

- Konrad

LOHRO so einiges auf die Beine gestellt hat. Valentina, die uns mit Kunst und Kultur versorgt und uns auch mal im Heimspiel mit spannenden Musikinterviews unterhalten hat. Und Ludwig, der neben redaktioneller und moderativer Einsätze vor allem auch unsere JUNOSCH-Redaktion unterstützt, stets in der Orga mit angepackt und Workshops mit Jugendlichen in der Stadt durchgeführt hat. Großes Dankeschön an euch alle für eure Begeisterung, Kreativität und eure Unterstützung!

UND EIN NEUES FREIWILLIGENJAHR BEGINNT

VON ANNE HORN

Seit Anfang September sind sie nun da: die neuen Bundes-/Europafreiwilligen. Die Einführungswochen sind nun vorüber. Jetzt startet die Arbeit in den Redaktionen.

Friederike, Markus, Linda, Amina, Isabelle und Vivian sind unsere neuen Freiwilligendienstleistenden, die uns nun bis September 2022 begleiten.

In den ersten beiden Wochen gab es bereits diverse Anlässe, damit sich die neuen Freiwilligen und interessierte Mitmachende kennenlernen konnten. Auch gab es diverse Stadtrundgänge im Rahmen der Einführungswochen, um Stadt und Kultur kennenzulernen.

Darüber hinaus wurde den Bundesfreiwilligen einiges an Grundlagen vermittelt und ja, die Einführungswochen hatten es in sich: Immerhin durften die Freiwilligen gleich in die Praxis gehen. So ging es in der ersten Woche gleich direkt zu Reclaim The Streets, um vor Ort Interviews mit wichtigen Institutionen zu führen, die sich für die Rechte und Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen in Rostock einsetzen.

Auch waren sie beim Mühlenfest dabei und packten ordentlich mit an und dann gab es da noch die kleine Challenge, eine Straßenumfrage anlässlich der bevorstehenden Wahlen durchzuführen.

In den kommenden Wochen heißt es, weiter Fuß zu fassen und nach und nach in die verschiedenen Redaktionstätigkeiten eingeführt zu werden.

Wir freuen uns auf euch und darüber, dass ihr da seid! Auf eine gute Zusammenarbeit!

JETZT MITMACHEN!

Du möchtest dich auch gerne mal ausprobieren in Sachen Podcast & Hörfunk? Dann melde dich via mitmachen@lohro.de

DAS WAHLPROGRAMM BEI LOHRO

VON ANNE HORN

Am 26. September sind die Bundestags- und M-V-Landtagswahlen und das ist natürlich auch Thema bei LOHRO.

Harry und Ali haben Ende Mai die Landtagskandidat:innen Julian Barlen (SPD), Eva-Maria Krögre (Linke) und Daniel Peters (CDU) zu einer Diskussionsrunde eingeladen.

Nachhören: PolitRadar zur Landtagswahl I

Nachhören: PolitRadar zur Landtagswahl II

Außerdem haben Flavia und Konrad junge Politiker:innen befragt. Zu Gast in ihrer Diskussionsrunde sind gewesen: Sören Grümmer (B90/ Die Grünen), Jens Lindloff-Rühse (CDU), Sarah Klamann (Linke) und Sabrina Repp (SPD). Themen dieses Talks waren Nachhaltigkeit, Rechtspopulismus und Gleichberechtigung.

Nachhören: PolitRadar mit Flavia & Konrad

Außerdem traf Flavia zum Auftakt der Städtetour der Linken in Rostock Dr. Dietmar Bartsch. Das Interview findet ihr ebenfalls in unserer Mediathek.

Nachhören: Interview Dietmar Bartsch

Ebenfalls mit Flavia im Gespräch: Michael Sack, Parteichef der CDU Mecklenburg-Vorpommern und Spitzenkandidat für die Landtagswahlen.

Nachhören: Interview mit Michael Sack

Darüber hinaus hat LOHRO zusammen mit Mediatop Rostock (ehem. rok-TV) und dem What's Up!?-Onlinemagazin eine crossmediale Produktion zur Bundestagswahl umgesetzt. Zu einem SpeedDate wurden die Rostocker Direktkandidat:innen für den Bundestag eingeladen und zu vier Themengebieten befragt mit jeweils nur 90 Sekunden Zeit für die Antwort. Das Ergebnis seht ihr hier:

Anschauen: SpeedDate zur Bundestagswahl

Weiterhin hat Ralph mit seiner Sondersendung „Kulturdiskussion zur Wahl 2021“ unser Programm bereichert.

Nachhören: Kulturpolitik in der Landtagswahl 2021

Wir möchten uns bei allen Mitmacher:innen bedanken, die bisher und auch in den kommenden Tagen zu einer umfangreichen Wahl-Berichterstattung beigetragen haben.

PROGRAMMHINWEISE

Unter „Mint Condition“ verstehen Comic-Sammler:innen begehrte Objekte, die fast nicht gebraucht und in neuwertigem Zustand sind.

In dieser Sendung werden Comic-Ausgaben akribisch unter die Lupe genommen, Verfilmungen diskutiert und ein Quiz gespielt.

Samstag, 18.09.2021
Ab 16 Uhr

MINT CONDITION #12



WALLA-Show



Kultur, Politik, respektvolles Miteinander und ein Blick hinaus über den eigenen Horizont – Das ist die Walla Show. In der Magazinsendung hört ihr verschiedensprachige Beiträge, mal in Deutsch, mal in einer Arabischen Sprache

Samstag, 18.09.2021
Ab 15 Uhr